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Aos trinta e um dias do mês de julho de 2020, às quatorze horas e quatro minutos, via
webconferência pelo Google Meet, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus do Instituto Federal
de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus Itumbiara para tratar da pauta: novo
Calendário Acadêmico 2020. A reunião foi presidida pela Presidente do Concâmpus, Aline Silva
Barroso, com a presença dos conselheiros: Blyeny Hatalita Pereira Alves, Fernanda Hein da Costa,
Igor Sartini Cardoso de Melo, Jucélio Costa de Araújo, Kárita Marques Rodrigues Lopes, Leonardo
Garcia Marques, Marcos Antônio Arantes de Freitas, Regina Márcia Ferreira Silva, Sílvia Aparecida
de Lima, Thais Carvalho de Oliveira e Victor Fernando de Matos. A presidente do Conselho
agradeceu a presença de todos e, em seguida, passou ao ponto de pauta: apreciação e aprovação do
novo Calendário Acadêmico 2020. Fez uma breve apresentação das deliberações do Conselho
Superior (Resolução n° 20/2020) que trata da retomada do Calendário Acadêmico 2020 e das
atividades de ensino, pesquisa e extensão e o uso do Ensino Remoto Emergencial em todos os
cursos do IFG enquanto durar o período de distanciamento social em decorrência da pandemia
gerada pela COVID-19. Diante disso, ressaltou que as orientações são de que cada câmpus do IFG
reelabore seu Calendário Acadêmico 2020 e que, após sua aprovação no Conselho de Câmpus, seja
submetido à Proen para apreciação e, posteriormente,  submissão ao Conselho Superior até o dia 10
de agosto. Comentou sobre a Portaria Normativa 14/2020 e Instrução Normativa nº 06/2020 que trata
do regulamento e implantação do Sistema de Ensino Emergencial (SEE), bem como o andamento
dos Editais do Programa Permanência - Conectividade e Programa Apoio Didático - Conectividade do
IFG que auxiliarão os alunos em situação de vulnerabilidade durante esse período. Informou aos
presentes sobre a reunião que aconteceu com a comunidade acadêmica, hoje na parte da
manhã para tratar desse assunto e  convidou o Professor Fernando, Coordenador Acadêmico do
Câmpus, para apresentação da minuta do novo calendário 2020, que discorreu sobre a retomada das
atividades letivas com a disposição da equipe de elaboração da proposta e dos documentos
norteadores. Contabilizou o número de dias letivos cumpridos entre fevereiro e março deste ano e os
dias a serem contabilizados a partir de agosto. Fernando explicou que a orientação institucional é o
cumprimento da carga horária mínima das disciplinas ofertadas em 2020 em 140 dias letivos (70 dias
letivos por semestre, distribuídos em 14 semanas letivas), porém a proposta do Câmpus Itumbiara é
que sejam 75 dias no primeiro semestre. O Coordenador Acadêmico, destacou que entre junho e
julho deste ano foram ofertadas diversas atividades complementares, dentre elas um curso
preparatório para o Enem e as Atividades Complementares Remotas (ACR) e reforçou a adesão dos
alunos em tais eventos. Demonstrou, a partir da proposta do calendário, o qual foi colocado em
votação na reunião com a comunidade acadêmica, do início ao encerramento dos dias letivos a
disposição das datas e atividades a serem cumpridas, ressaltando que a interligação do calendário
que vai até 2021 está em cumprimento com a decisão institucional e, também, correlacionada com as
possíveis datas dos processos seletivos e seus respectivos resultados. Nesse momento, passou a
palavra a Presidente que informou a todos o resultado e percentuais da votação da proposta do novo
calendário acadêmico 2020 na reunião ocorrida hoje, 31/07, com a comunidade acadêmica, sendo
apresentados os seguintes dados: 1) categoria de servidores: 64,9% favoráveis à proposta, 24,6%
contrários e 10,5% abstenções; 2) categoria discentes: 57,4% favoráveis à proposta, 11,1% contrários
e 31,5% abstenções, consolidando em 61,3% favoráveis. Logo em seguida, aberto para apreciação
da proposta, o conselheiro Igor Sartini perguntou sobre os prazos de trancamento de matrícula e
quando estariam disponíveis. A presidente do Conselho ressaltou que, devido à urgência de
encaminhamento desta proposta, ainda não foi possível colocar essas datas mas que todas
seriam acrescentadas, posteriormente. A conselheira Thais e o Professor Fernando reforçaram que a
possibilidade do trancamento de matrícula será adicionada ao novo calendário acadêmico de 2020.
Neste momento, foi colocado em votação a proposta do novo calendário acadêmico e com apenas
01(um) voto contrário e 10 (dez) favoráveis, não houve abstenções, sendo, então, aprovado pela
maioria dos presentes. A reunião encerrou-se às quatorze horas e trinta e nove minutos. Eu, Reila
Versiane Rodrigues, Secretária do Concâmpus, lavrei a presente Ata, que segue assinada por todos
os presentes. Itumbiara, 31 de julho de 2020.
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